

AZ, 22. Juni 2018

Baden

Kantonsschule erhält Lissa-Preis

Vier Schweizer Schulen wurden mit dem Lissa-Preis (Lernfreude in Schweizer Schulen anregen) ausgezeichnet. Die Kantonsschule Baden erhielt den Preis für ihr Förderungsangebot «Smart» (Students Motivated Achieve Real Targets). Es ermöglicht talentierten Schülerinnen und Schülern die vertiefte Auseinandersetzung mit einem Interessengebiet. Fachpersonen begleiten und unterstützen sie dabei. Zudem bietet es über das Schuljahr verteilt Reihen von Vorträgen und Kurzworkshops mit internen und externen Referenten an. Alle zwei Jahre vergibt die Stiftung für hochbegabte Kinder den Lissa-Preis. Ausgezeichnet werden innovative Schulprojekte, die in den Schulalltag integriert sind und eine umfassende Begabungsförderung für alle Kinder anstreben. (AZ)